

El presidente del Gobierno regional apuesta por dotar a Campoo de viales dignos

Revilla presenta los proyectos de varias carreteras de la zona sur del Pantano del Ebro

A. Q. Campoo

Miguel Angel Revilla presentó ayer, en el Domus Romana de Juliobriga (Retortillo), los proyectos de varias carreteras de la zona sur del Pantano del Ebro. El jefe del Ejecutivo cántabro ha apostado por dotar a la comarca de Campoo-Los Valles de "carreteras dignas para convertirse en la envídia de cualquier Comunidad

Asimismo, aseguró que "el principal problema del retraso de esta comarca es su falta de infraestructuras adecuadas", por lo que ha apostado por desarrollar y mejorar carreteras en esta mancomunidad, ya que "sin ellas, resultaría imposible promocionar cualquier territorio".

Los proyectos de mejora de las carreteras, con un presupuesto total de 20.908.124 euros, representan el compromiso del Gobierno de Cantabria para que esta comarca esté "a la altura" del resto de la región, dado que, según el presidente, "es una zona con un enorme futuro".

Por su parte, el consejero de Obras Públicas y Vivienda, José María Mazón, resaltó "el gran avance" que suponen estos proyectos a la hora de promocionar la comarca de Campoo-Los Valles y ha abogado por que en el plazo de dos años esta zona contará con unas infraestructuras "prácticamente inmejorables".

Al acto de presentación también asistieron el director general de Carreteras, Vías y Obras, Manuel del Jesús, y todos los alcaldes de los municipios por los que discurren estas carreteras.

Bolmir-Arija

La longitud total de la carretera sobre la que se proyecta el tramo Bolmir-Arija, es de 19,800 kilómetros de longitud, de los que 14,380 discurren por el municipio de Rozas y 5,420 transcurren por Campoo de Enmedio. Esta iniciativa cuenta con un presupuesto base de licitación de 12.994.215 euros y un plazo de



Las autoridades durante la presentación de los proyectos.

A. Q.

ejecución de 24 meses.

Entre las mejoras proyectadas para esta cartera, que pasará a medir siete metros de ancho, las más significativas son la construcción de muros de escollera y hormigón y la proyección de dos nuevas estructuras sobre el ferrocarril de FEVE, una en el punto kilométrico 10,840, y otra en el punto kilométrico 18,830.

Igualmente se contempla la ampliación del tablero existente sobre el viaducto del embalse del Ebro en el punto kilométrico 16,800, pasando de una anchura de 5,50 metros a 11,50, incluidas aceras, y instalación de señaliza-

ción y balizamiento nuevos en toda la carretera y de iluminación en los tramos de acera.

El siguiente proyecto consiste en el ensanche y la mejora de la plataforma de las carreteras CA-731, de Requejo a Bolmir, y CA-732, de acceso a Retortillo. Para esta iniciativa, que cuenta con un plazo de ejecución de 8 meses, el Gobierno de Cantabria destinará un presupuesto base de licitación de 1.579.571 euros.

En la carretera CA-731 se mejorará el trazado existente, a la vez que se ensanchará la carretera hasta alcanzar los 6 metros de longitud en la plataforma y se

construirá un paseo peatonal desde Requejo hasta la entrada de Bolmir.

Asimismo, se edificará un nuevo puente, de vigas y con losas de compresión en los estribos y en las pilas será indirecta, sobre el río Ebro, de 44 metros de longitud. En lo que respecta a la vía CA-732, se llevará a cabo un ensanche de la carretera adaptándose al trazado actual, hasta conseguir la sección transversal del proyecto, mejorando algunas curvas. En ambas calzadas el firme que se proyectará será de dos capas de mezclas bituminosas en caliente de 5 y 10 centímetros de

espesor en capa de rodadura y capa intermedia, y 30 centímetros de zahorra artificial en capa de base. Se instalará una nueva señalización horizontal, vertical y balizamiento.

El último proyecto, para el que se tiene previsto un presupuesto base de licitación de 6.334.338 euros y un plazo de 12 meses, consistirá en el acondicionamiento y la mejora de la plataforma de las carreteras CA-741, Los Carabeos-Montesclaros; CA-742, de acceso a la Aldea del Ebro, y CA-735, que comprende el tramo Arroyo-Bustidoño. La longitud de las obras de las carreteras CA-741, CA-742 y CA-735 será de 7.200, 3.600 y 13.600 metros, respectivamente.

El tramo municipal entre Montesclaros y la CA-735, que también se reparará, contará con 2.000 metros, aproximadamente.

Mediante esta iniciativa se mejorará el drenaje transversal y longitudinal existente, y el firme y la señalización de la totalidad de las carreteras.

Acceso a Aldea de Ebro

En lo que respecta a la carretera de acceso a Aldea de Ebro, su sección transversal está formada por 2 carriles de 2,75 metros cada uno, con una sección transversal de 5,50 metros y una cuneta de hormigón en la zona de desmonte de 0,75 metros.

Asimismo, el firme proyectado en todas las carreteras consiste en el extendido de dos capas de mezcla bituminosa en caliente de 5 y 7 centímetros, respectivamente, en capa de rodadura e intermedia, que se apoyan en 30 centímetros de zahorra artificial tipo ZA-25. Los ensanches de carretera se realizarán con pedraplén procedente de los excedentes de material de la obra.

Otras actuaciones que contempla el proyecto es la ejecución de un nuevo puente sobre el río Ebro, a la entrada de Aldea de Ebro, y la demolición del puente existente, muy deteriorado. Por otro lado, se instalará una nueva señalización horizontal, vertical y balizamiento en la totalidad de las carreteras.

Fue la quinta edición de este prestigioso certamen

Ruiz-Garmendia y Manuel Gómez ganan el Concurso Fotográfico de Ampuero

R. GARMENDIA. Ampuero
El ampureño Manuel Gómez San Emeterio, con una preciosa fotografía titulada *Pescando en el Asón*, y Antonio José Ruiz-Garmendia, con una oportuna instantánea tomaba en los pasados Encierros de Ampuero titulada *Apuros en el puente*, el primero de ellos en el apartado general, y el segundo en el apartado reservado a la mejor fotografía de los tradiciones Encierros de Ampuero, han sido los dos grandes triunfadores de esta quinta edición del Con-

curso Nacional de Fotografía, certamen organizado por el Ayuntamiento de Ampuero, y cuya alcaldesa Nieves Abascal se encargó personalmente de entregar los premios en metálico y regalos a los galardonados.

El cuadro de honor de este concurso lo completaban de nuevo San Emeterio, que consiguió el segundo galardón, con la foto titulada *Bebedero*, siendo Santiago Brera con *El Gato*, Miguel Angel García Ruiz con *Vuelta Ciclista a España*, y Juan Carlos Albillo Pozo con



Los ganadores del concurso fotográfico junto a la alcaldesa de Ampuero, Nieves Abascal.

R. GARMENDIA

Generaciones tras la valla, los restantes galardonados del apartado general de este intere-

sante concurso, que tuvo una amplia participación, y que se volverá a convocar el próximo año. Los trabajos presentados en esta edición fueron de una notable calidad.